



PARADORES - LUGO

PARADOR DE VILALBA ****

4 DÍAS / 3 NOCHES

ITINERARIO

• DIA 1.- LLEGADA A DESTINO

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino. tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

• DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye las siguientes visitas:

Visita guiada a la ciudad de Lugo.

Desayuno. Salida en dirección a la ciudad de Lugo e inicio de la visita con guía local por el centro histórico. Una ciudad única, rodeada por su imponente muralla romana declarada Patrimonio de la Humanidad. Un monumental anillo perfectamente conservado que protege su casco histórico en el que convivieron diferentes culturas a lo largo de los siglos. Edificios como la Catedral, el Palacio Arzobispal y el Ayuntamiento sobresalen de entre sus calles adoquinadas y espacios ajardinados. Las antiguas termas y puente romano surgen a orillas del río Miño. Tiempo libre. Regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

Visita a la Playa de las Catedrales.

Desayuno. Salida hacia la monumental Playa de las Catedrales, obra maestra de la naturaleza situada

en la costa de Lugo donde podremos contemplar un espectacular paisaje esculpido por el mar y el viento. Sus arcos y formaciones rocosas semejan las bóvedas de una catedral, y emergen imponentes durante la marea baja, ofreciendo un escenario único para pasear y admirar la fuerza de la naturaleza. Tiempo libre. Regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

• DIA 4.- REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno y salida del PARADOR a la hora convenida. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.





PARADOR

El PARADOR de Vilalba es un lugar con mucho encanto y con un rico trasfondo histórico, ubicado en la localidad de Vilalba, Lugo. La torre medieval de los Andrade es el único vestigio que queda del antiguo castillo de Vilalba, un monumento histórico que data del siglo XV que perteneció a la poderosa familia Andrade y que hoy en día forma parte del PARADOR. La construcción, de estilo gótico, cuenta con gruesos muros de piedra, almenas y detalles arquitectónicos que transportan a los huéspedes a la época feudal. El edificio anexo a la torre está unido por un bello jardín y fue restaurado y adaptado para ofrecer todas las comodidades modernas, respetando su carácter histórico. En este se encuentran la mayor parte de las habitaciones, el restaurante, el bar y salones, además del gimnasio y zona wellness.



ENTORNO

El entorno del PARADOR es tranquilo y está rodeado de vegetación, un lugar ideal para pasear y punto de partida para explorar la región de A Terra Chá, una de las zonas más verdes y tranquilas de Galicia. La localidad de Vilalba es una parada importante en la ruta jacobea que conduce al Camino Norte de Santiago y antiguo Camino Real de Betanzos y A Coruña. En Vilalba podrá conocer el templo románico de la Iglesia de Santa María de Vilalba y disfrutar de entornos naturales como la playa fluvial de Madalena o las aguas medicinales de la Charca do Alligal. A unos 45 minutos encontrará la espectacular Playa de las Catedrales, llamada así por el conjunto de acantilados que el viento y el mar han esculpido durante miles de años. Cerca de Vilalba se encuentra Mondoñedo, declarado Conjunto Histórico-Artístico y la ciudad de Lugo, con su muralla romana declarada Patrimonio de la Humanidad.



EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita a la ciudad de Lugo con guía local.
- Visita a la Playa de las Catedrales.
- Guía.
- Seguro obligatorio de viaje.

NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).